

# *La région vénézuélienne frappée par des pluies intenses se rétablit*

---



Caracas, 10 juillet (RHC-PL)- Le vice-président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a signalé que l'État d'Apure, dans le sud-ouest du pays est en train de se rétablir rapidement après les pluies et les inondations qui ont frappé cette région du pays pendant plusieurs jours.

Envoyé sur les lieux sinistrés à l'initiative du président Nicolás Maduro, Jorge Arreaza a expliqué que l'électricité et la distribution de l'eau potable ont été rétablies à 85 et 90% respectivement.

Le vice-président vénézuélien a rappelé que le gouvernement s'est mis au travail immédiatement et qu'il a fait parvenir des aliments, des équipes médicales et des dispositifs de traitement des eaux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/62075-la-region-venezuelienne-frappee-par-des-pluies-intenses-se-retablit>



**Radio Habana Cuba**